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Después de un año tan difícil 
para el comercio y la industria, 
es complicado despojarse y 

motivarse para generar nuevas fuerzas. Pero 
es indispensable hacerlo.
Por ello decidimos hacer un repaso de las 
actividades y gestiones realizadas, reconociendo 
que aun hay mucho más por hacer. 
Cursos de Coaching, RCP, Manejo de 
Alimentos, Grafología en la toma de 
Personal, Marketing Digital y muchos 
más, también seminarios, conferencias, 
reuniones con socios.  
Ampliamos nuestra participación en 
Comercio Exterior, conectando mercados 

para nuestras empresas,  generamos varias 
opciones de misiones comerciales, tanto para 
China, Vietnam como para Estados Unidos, 
Participamos en las actividades de Industria 
4.0, y hemos participamos activamente en 
la Confederación Argentina de Pymes de 
la construcción, representados por el Ing. 
Gerardo Rios. 
Continuamos gestionando beneficios para 
los socios y realizamos nuevos convenios 
con las universidades, logrando descuentos 
para los socios y su grupo familiar, como 
la Universidad Tecnológica Nacional 
Buenos Aires,  Universidad del Salvador y la 
Universidad Austral.

CENA 73º 
ANIVERSARIO

Edith Domínguez
Presidente SCIPA

“Respeten a 
todos, abracen la 
honestidad, y quizá 
más importante, 
sean honestos 
consigo mismos”.
- ANGELA MERKEL
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Como todos los años se realizó junto con Contactos y 
Negocios el “Día de la Mujer”, donde más de 100 mujeres 
disfrutaron de una tarde especial. Participamos anualmente 
del premio a la Mujer Empresaria y Joven Empresario 
Bonaerense.
Este año junto con el Parque Industrial, se organizó la tercera 
edición de Corre Pilar, esta vez 3 y 10 Km con casi 1000 
corredores.
Iniciamos una serie de muestras de arte, y hasta incursionamos 
en clases de tango.
Renovamos totalmente del local en Torres del Sol agregando 
el servicio de paquetería de Correo Argentino, agregando 
más servicios y beneficios para nuestros asociados.
Se reclamaron algunos expedientes, y se iniciaron otros.

Es un honor para mi estar al frente de un equipo de trabajo 
multifacético, multipartidario y generoso al estar dando ad 
honoren, lo más preciado que tienen que es su tiempo. 
TIEMPO que por momento parecen haberse perdido en 
causas imposibles.
Aunque nos parece poco y que todos los resultados no son 
los que esperábamos, sabemos que todo lo actuado NO HA 
SIDO EN VANO!!!
Le agradezco a cada uno de los socios, a los periodistas y las 
cámaras del distrito y a todos los que de una u otra forma nos 
ayudan a mejorar cada día. 
Los invito a sumarse y participar dentro de esta reconocida 
entidad pilarense en las diferentes comisiones: Jóvenes, Mujeres, 
Comercio, Industria, Turismo y Producciones Intensivas.

Agradecemos a las siguientes empresas por acompañarnos en nuestra cena anual:
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Estimado lector, atento a sus sugerencias hemos abierto esta sección de “Recordando Nuestra historia”, por lo que a 
los familiares, y amigos de los que estuvieron en las distintas comisiones de esta Institución, los invitamos a que nos 
hagan llegar fotos, ya sea de alguna actividad, aniversarios, o anécdotas, para así ir publicándolas en cada revista.
En esta ocasión, adjuntamos las comisiones desde 1969 al 1975.

RECORDANDO 
NUESTRA HISTORIA
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27/06/1969 29/04/1970 13/04/1971 26/04/1972

Presidente Z.Isidro Rodrigo Z.Isidro Rodrigo Guillermo Oriol Guillermo Oriol 

Vicepresidente Juan Bartolacci Juan Bartolacci Angel Urriticoechea Angel Urriticoechea

Secretario Juan Autal Juan Guillermo Garcia Anibal Gomez Anibal Gomez 

Pro-Secretario Delmo Etchart Delmo Etchart Alberto Orsini Julio Bourguet

Tesorero Hugo Lopez Aranzasti Hugo Lopez Aranzasti Hugo Lopez Aranzasti Hugo Lopez Aranzasti

Pro- Tesorero Ricardo Lopez Herrero Ricardo Lopez Herrero Osmar Laplaca Osmar Laplaca

Vocales Titulares Vicente Guida David Marconcini Juan Guillermo Garcia David Marconcini

Vocales Titulares Pedro Pizzulli Francisco Prieto Sierra David Marconcini Rodolfo Tomassi

Vocales Titulares Gabriel Campagnoni Pedro Bartolacci Francisco Prieto Sierra Roberto Morelli

Vocales Titulares Domingo Martinez Roberto Morelli Roberto Morelli Rafael Guida

Vocales Titulares Juan Garcia Juan Garcia Rafael Guida Americo Vattuone 

Vocales Titulares Angel Urriticoechea Angel Urriticoechea Americo Vattuone Juan Arenaza 

Vocales Titulares Enrique G. Mari Enrique G. Mari Juan Arenaza Roberto Pachelo

Vocales suplentes Urbano Arotce Urbano Arotce Roberto Pachelo Enrique De Filippi

Vocales suplentes Pedro Bartolacci Jose Schapira Enrique Defilippi Delmo Etchart

Vocales suplentes Antoine Aon Roberto Pachelo Delmo Etchart Alberto Orsini 

Vocales suplentes Oscar Arana Israel Vergani Roaldo Barbessini Roaldo Barbesini 

Rev. Cuentas Juan Gabriele Juan Gabriele Jose Domenech Jose Domenech

Rev. Cuentas Jose Domenech Jose Domenech Carlos Ingolotti Carlos Ingolotti

Rev. Cuentas Heraclio Aceña Heraclio Aceña Juan Gabriele Juan Gabriele 

Rev. Cuentas Carlos Santaliz Carlos Santaliz Alberto Varrella Alberto Varrella

Rev. Cuentas suplentes Isaac Barmak Isaac Barmak Jacinto Ponce Leon Jacinto Ponce De Leon

Rincón del Recuerdo. Comisiones directivas de SCIPA.

27/04/1973 27/11/1973 22/10/1974 21/08/1975

Presidente Roberto Tomassi Rodolfo Tomassi Rodolfo Tomassi Claudio Bendix

Vicepresidente Angel Urriticoechea Angel Urriticoechea Angel Urriticoechea Silvio Raul Zunino

Secretario Julio Bourguet Julio Bourguet Julio Bourguet Jose Urriticoechea

Pro-Secretario Juan Jose Vitarelli Juan Jose Vitarelli Juan Jose Vitarelli Luis Beltramo

Tesorero Guillermo Oriol Guillermo Oriol Guillermo Oriol Umberto Busquets

Pro- Tesorero Hugo Lopez Aranzasti Hugo Lopez Aranzasti Hugo Lopez Aranzasti Omar Bianco 

Vocales Titulares Americo Vattuone Lucas Hernandez Lucas Hernandez Daniel Carratala 

Vocales Titulares Carlos Frola Sol Gaspar Escobar Sol Gaspar Escobar Domingo Grillo

Vocales Titulares Victor Tolosa Luis Chanteiro Luis Chanteiro Ruben Bartolaccci

Vocales Titulares Amadeo Saine Jose Felix Jose Felix Roaldo Barbesini

Vocales Titulares Roberto Luis Pachelo Horacio Buscetto

Vocales Titulares Francisco Turco Francisco Turco Francisco Turco Francisco Turco

Vocales Titulares Victor Marañas Victor Maroñas Victor Maroñas Victor Maroñas

Vocales suplentes Raul Bertazzoni Eraclio aceña Rafael Martell Cesar Fernandez

Vocales suplentes Juan Garcia Ricardo Bernhardtd Luis Beltramo Eraclio Acegna

Vocales suplentes Carlos Lynn Alvarez Domingo Grielo Tomas Pozuelo

Vocales suplentes Jose Garicaña Hugo L. aranzasti Santos Mansilla Santos Mansilla

Rev. Cuentas Jose Domenech Jose Domenech Jose Domenech Rafael Martell

Rev. Cuentas Carlos Ingolotti Carlos Ingolotti Juan Gabrielle Rodolfo Tomassi

Rev. Cuentas Juan Gabrielle Juan Gabrielle Julio Bourguet

Rev. Cuentas Alberto Varella Alberto Varella Alberto Varella Francisco Turco

Rev. Cuentas suplentes Roberto Morelli Roberto Morelli Roberto Morelli Angel Urriticoechea
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Programa de vigilancia en seguridad alimentaria.

Celular. 11-45308324
Celular. 2314-536806

Asesoramiento legal - Asistencia técnica
Capacitaciones.

Consultora
Bromatología del Pilar

Soledad Ramirez
Inés Santos

BROMATOLOGÍA

CARNICERIAS 
SALUDABLES, 
DEL PRODUCTOR 
AL CONSUMIDOR 

Conscientes de la necesidad de realizar capacitaciones 
específicas, aceptamos la propuesta de Consultora 
Bromatológica del Pilar, de Soledad Ramírez y 

María Inés Santos, pudimos conversar con ellas y Soledad 
nos comentó que la empresa “nace por una necesidad que 
visualizamos en nuestro distrito, en base a  los conocimientos 
adquiridos en el rubro, más los estudios en diferentes niveles 
a través de los años”.
“Nos planteamos, llegar a la mesa del vecino con 
alimentación saludable, para ello creemos  necesario capacitar 
para tener en cuenta la cadena completa de los alimentos, 
desde sus materias primas, la elaboración, el transporte, su 
abasto, bromatología, manipulación en el comercio y como 
llega a la mesa del consumidor”, agrega María Inés. Por 
supuesto, puntos  que deben ser acompañados por las Leyes 
Nacionales, Provinciales y ordenanzas Municipales que rigen 
cada actividad. 
Luego de conversar con ambas, diagramamos para el mes de 
Julio pasado la primer charla de un ciclo de capacitaciones 
específicas, en este caso para el rubro de carnicerías, la 
denominamos “Carnicerías saludables, del productor al 
consumidor”. 
Nos acompañaron 15 empresarios carniceros locales, 
donde junto a Soledad y María Inés, acompañadas por 
el Dr Veterinario Hugo Morán,  especialista invitado, 
fueron informados sobre varios temas de importancia. Se 
desarrollaron temas específicos, normas internacionalmente 
aceptadas, como BPM (Buenas Prácticas de Manufactura). 
Normas HACCP  (estas últimas sirven para evaluar los 
puntos críticos, evaluarlos en equipo y resolverlos). Esto hace 
a la inocuidad alimentaria. 
Hablamos sobre las llamadas ETA (enfermedades 
transmitidas por alimentos), en especial SUH (Síndrome 
Urémico hemolítico) producido por una bacteria que 
segrega una toxina, ésta afección especifica es grave y a veces 
letal, sobre todo en niños, provocada muchas veces por 

hamburguesas contaminadas, con cadena de frío cortada e 
insuficiente cocción. Se explicó en detalle la salida del campo 
de los animales, como debe ser el transporte, su faena y las 
condiciones  de la misma, con el desposte y la cadena de 
frío correspondiente, más los cuidados e higiene que deben 
guardar las carnicerías al recibir el producto y que condiciones 
deben verificar al recibirlo.
Existió  un interesante intercambio entre los asistentes, 
que llevo la reunión a más de dos horas de activa y atenta 
participación. Nuestro agradecimiento a la Consultora por 
sus conocimientos y colaboración.
Gracias Soledad y María Ines!! Las esperamos para una 
próxima capacitación!

Número 39  REVISTA SCIPA  /  11
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En el año 1967, el  ingeniero civil Meyer Oks, un 
hombre austero en sus costumbres y  preciso en 
sus sugerencias, quien  había analizado el plano del 

“Plan Director año 2000”, que había realizado el Consejo 
Nacional de Desarrollo (CONADE), sobre la ocupación de 
los espacios para Capital Federal y Gran Buenos Aires, dijo 
"este es el lugar" y señaló un punto de Pilar que según él, era 
el lugar estratégico para la realización de su emprendimiento. 
Gasoducto, la Ruta 8, Acceso Norte, Ruta 6, salida a Ruta 
9, el ferrocarril, a Ruta 7, y lindante con lo que se llamaba “el 
corredor del petróleo”, de Zárate a La Plata. El eje del futuro. Y 
luego también constató que reunía las condiciones topográficas 
necesarias para el proyecto.
El Dr. Luis Murad fue quien firmó el Decreto Municipal siendo 
Intendente de Pilar, conjuntamente con su Secretario, el Sr. 
Antoine "Tono" Aón.
En el año 1971 en Olavarría, en la provincia de Buenos Aires, 
otro Parque Industrial se estaba desarrollando por el Estado,  
gerenciado por un arquitecto que tenía su estudio y una casa de 
decoraciones en la Capital Federal, y vivía en Acassuso.
El arquitecto decide realizar una reunión en Olavarría, convocando 

Tuvimos un excelente desayuno en Pilaretto del Parque Industrial Pilar el pasado 4 de Diciembre,  

donde el Arq. Santiago Bonfanti nos contó la historia de nuestro Parque y como surgió.

Creación del Parque Industrial de Pilar,
el más grande de sudamérica

a empresas vinculadas al desarrollo de infraestructuras para 
parques industriales, con el fin de intercambiar experiencias. El 
Arq. Santiago Bonfanti, llama por teléfono al Ing. Meyer Oks, su 
cliente junto a Martha Lehrer, su señora, en la casa de decoraciones 
de Buenos Aires, y lo invita a la reunión. Era el único empresario 
privado, el único, que desarrollaba proyectos a riesgo propio, el 
resto de las empresas eran dependientes de emprendimientos 
estatales. 
En esa reunión Oks y Bonfanti quedaron en viajar algunos meses 
después a Brasil, donde en Aratú, Bahia, se estaba desarrollando un 
parque industrial estatal muy importante. Se encontraron en Brasil 
y mantuvieron varias reuniones con los empresarios locales, los 
que con toda generosidad les dieron toda la información que ellos 
tenían. Luego retornaron a la Argentina y cada uno siguió con sus 
actividades. Hasta que Oks convoca a Bonfanti, y en una reunión 
en su casa en 1971, frente a la Embajada Inglesa en Buenos Aires, 
le propuso que trabajara con él, en el proyecto del Parque en Pilar.
El ingeniero civil Meyer Oks nación en Carlos Casares en 1911, fue 
Medalla de oro, graduado en la UBA (Universidad de Buenos Aires). 
Especializado en petróleo, trabajó en YPF. Fue representante, 
junto con sus hermanos, de Dálmine de Italia, para sus caños sin 
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ENTREVISTA

"Realmente no 
dimensionaba la 
envergadura del proyecto 
que estábamos iniciando, 
y creo que el Ing. Oks 
tampoco imaginó la 
magnitud que tendría con 
el transcurrir de los años".
Arq. Santiago Bonfanti

costura, negocio donde le fue muy bien, hasta que decide dejar la 
empresa familiar. Dentro de lo que le toca por su parte, y se queda, 
con terrenos sobre Panamericana, los que después serían el Parque 
Industrial Oks, frente a Ford.
Con las ventas de estas fracciones del Parque Oks, en el año 1968, 
comenzó a comprar las has. que conforman el actual Parque 
Industrial de Pilar. La Peregrina de 400 has. propiedad del Baron 
von Bernar (dueño de Calera Avellaneda), era el predio de mayor 
extensión, y fue el más difícil de comprar, porque a su propietario 
no le interesaba vender. Luego compra las otras fracciones más 
chicas, la de Busso, que lindaba con el Arroyo Larena; Negrete, 
que linda con el Country CUBA; y otras fracciones por gestiones 
realizadas por Endara y Galvagno, familias de Pilar. Con ello logra 
un predio total cercano a 1000 has.
El Arq. Bonfanti comienza a trabajar con Oks en Pilar en mayo de 
1972, hasta 1984.
Su función fue supervisar las obras de infraestructura del Parque, 
y fue la persona más cercana a Oks en todo lo que se refiere a 
gestión del emprendimiento, en esa función trató y conoció a tres 
Intendentes de Pilar: El Dr. Luis Murad, Daniel Ponce de León y 
Ricardo López Herrero.
Se realizaron los estudios de suelo necesario para las obras de 
infraestructura en la Plata, que se hicieron. Con esos estudios 
se comenzaron a diseñar los primeros pavimentos, a cargo de la 
firma Smith-Molina y Beccar Varela. Lo primero que se hizo fue 
el canal para el desagüe pluvial, este canal natural, que arranca en 
el Country Cuba, atraviesa de manera transversal al Parque, hasta 
la altura de Parque Irizar, para desembocar en el Río Luján, en su 
trazado natural era una especie de “víbora”, y lo que se hace es 
sistematizarlo, dándole mayor profundidad y cauce. 
El gasoducto del Norte traía gas hasta la fábrica CASCO, en 
Fátima, que lo utilizaba como materia prima. La firma Wildcat, 
empresa relacionada con Oks, por los caños sin costura, fue quien 
se ocupó de llevar el gas hasta el predio de Parque Industrial. Y 
olorizarlo, ya que hasta la fábrica Casco llegaba sin olor.

Quedaban dos temas importantes a resolver: energía eléctrica y 
teléfonos. La energía,  SEGBA, en ese momento  disponía de una 
sub-estación en Matheu que entregaba 33.000 voltios. Había que 
traerlos hasta el predio del Parque. Para esto se contrató a SADE, 
una empresa de primera línea en el tema.
Los teléfonos, un serio problema. Tengamos en cuenta que en la 
zona, era prácticamente imposible conseguir una línea telefónica 
en esa época. Las propiedades valían más si contaban con teléfono. 
Así que no era fácil resolver el tema de teléfonos para el Parque. Se 
gestiona ante ENTEL, y la única alternativa viable y más cercana 
era la central inalámbrica que tenía la empresa Ford Motor, en 
General Pacheco. Con esta central, Ford transmitía para la Ciudad 
de Bs. As. y de ahí salía para todos los puntos. 
Entel le propone a Oks que se haga cargo de la ampliación de la 
central de Ford, y que esta central venga a Pilar. Fue una inversión 
muy importante, pero de esa manera el Parque resolvió el tema 
de las comunicaciones, y tal vez pocos saben, que a partir de ese 
momento, con esa inversión particular, también lo resolvió Pilar.
El Parque hizo, a su cargo, el tendido de 300 pares telefónicos, 
desde la central de Entel Pilar hasta el predio. Esto se hizo aéreo, 
así que muchas veces ante el robo de cables por el cobre, las 
comunicaciones tampoco funcionaban. Ante esta necesidad surge 
luego COSEFA (Cooperativa de Servicios telefónicos de Fátima 
limitada).
En esa época la Provincia no tenía ninguna ley que regulara 
las instalaciones de Parques Industriales, salvo los estudios de 
hidráulica, por lo que su autorización dependía de los respectivos 
Municipios, que tampoco tenían reglamentado el tema, más allá del 
sentido común que se pudiera aplicar a las decisiones.
Las gestiones en la Municipalidad de Pilar, comienzan cuando Oks 
hace las primeras compras de tierras, año 1968 y 1969, a título de 
consulta solamente, mantiene algunas charlas con el Intendente 
Nicolás Ruiz Guiñazú quien alentó el proyecto.
Luego en 1972, ya con las 1000 has. compradas, junto al Arq. 
Bonfanti realizan la primera entrevista con el Intendente Municipal 
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de Pilar, el Dr. Luis Murad, para gestionar los permisos y comenzar 
a desarrollar el Parque Industrial.
Bonfanti nos contó que realmente no dimensionaba la envergadura 
del proyecto que estaban iniciando, y cree que el Ing. Oks tampoco 
imaginó la magnitud que tendría con el transcurrir de los años. "El 
Dr. Murad nos recibió inmediatamente, escuchó con atención el 
proyecto, y nos dijo algo más o menos así: 'el proyecto me interesa 
para Pilar, el miércoles los llamo para que vuelvan y tendrán el 
decreto de aprobación'. (la reunión había sido el día viernes).
Cuando salíamos de la Municipalidad Oks me dice: 'no creo que 
esto se resuelva en tan pocos días, y menos que nos llamen. Vamos 
a tener que venir varias veces'. El día martes recibimos una llamada 
de la Municipalidad de Pilar para una reunión con el Intendente. 
Murad nos entregó el decreto con la autorización municipal para 
la radicación del Parque Industrial, que en un principio se llamó 
“Parque Industrial OKS 2”, explicó el arquitecto.
Hubo que seguir resolviendo inconvenientes, por la poca 
reglamentación que había al respecto. Si bien estaba la autorización 
Municipal, la Ley Nº19904 dictada durante el Gobierno de Lanusse, 
en 1973, prohibía y/o condicionaba de diferentes maneras la 
radicación de nuevas industrias dentro de los 60 Km. de la Capital. 
El Parque estaba justo en el límite. Pero la cuestión resultó que no 
era “fuera del kilómetro 60”, sino que debía estar fuera de un arco 
de 60 kilómetros, medida la distancia en línea recta. Con esto el 
Parque no podía tener radicación de Industrias. Esto se convirtió 
en un serio inconveniente para conseguir el permiso para radicar 
cada industria que quería establecerse, gestiones de los diferentes 
Intendentes de Pilar, el Dr. Luis Murad, luego Daniel Ponce 
de León durante ocho años, y Ricardo López Herrero, todos 
atendieron el tema, y realizaron gestiones favorables.
Posteriormente a esto, se produce la promoción de Parques 
Industriales en el interior del país, con exenciones impositivas, 

lo que lleva a diferentes empresas a “radicarse” en esos lugares. 
De todas maneras, esto no fue un problema como se pensó al 
comienzo, ya que las principales firmas, optaron por las condiciones 
de ubicación e infraestructura que les brindaba el Parque de Pilar, 
por sobre los beneficios impositivos. Pero hubo un inconveniente 
más. En el año 1990 aproximadamente, un empresario de Pilar 
estuvo muy cerca de comprarle a Oks todas las fracciones que 
tenía sin vender en el Parque Industrial. El negocio, por detalles, 
no se concretó. Meyer Oks le llevó 35 años la finalización de este 
proyecto, y un gran esfuerzo para resolver todos los inconvenientes 
que se presentaban. Priorizó siempre la compra de los insumos en 
Pilar. Sugirió la necesidad de construir viviendas en la zona, ya que 
las personas que trabajarían en el Parque las necesitarían. Como 
también establecimientos de enseñanza técnica, cuyos alumnos 
serían la mano de obra calificada para las empresas del Parque 
Industrial. Actualmente es el Parque Industrial Privado más grande 
de Sudamérica.
Esta es la historia, resumida del Parque Industrial Pilar, y una parte 
de la vida de un empresario con visión de futuro el Ingeniero 
Meyer Oks. 
El Parque Industrial Pilar fue desarrollado por un empresario 
como emprendimiento particular, y a su exclusivo riesgo. Lo que 
resaltó en todo momento el Arq. Bonfanti, fue la visión de futuro 
del Ing Oks y la necesidad de pensar un crecimiento y proyección 
hacia adelante, en servicios e infraestructura para Pilar. Como 
asì, también en la importancia de la preparación de generaciones 
futuras de mano de obra calificada y preparada para los desafíos 
de la nueva industria. Muchas gracias Santiago por su tiempo, 
memoria y dedicación al trabajo enfocado en el crecimiento de 
nuestra ciudad.

Por Viviana Luminari – Mujeres SCIPA PILAR





ALGUNAS de las 
ACTIVIDADES 
desarrollaDas 
por LA CáMARA

SCIPA INFORMA

1° de Octubre
CONCURSO DE VIDRIERAS 
Ganadores.

2 de Octubre
ENCUENTRO “OFRECE TU 
TRABAJO POR INTERNET”
Capacitacion de Escuelas Municipales. 
Representado por Viviana Luminari y Edit 
Dominguez.

3 de Octubre
XVIII FORO INTERNACIONAL DE 
CIUDAD, COMERCIO Y TURISMO 
SCIPA presente representado por Dolores  de 
Boleto Dorado.

4 de Octubre
Presentacion del Candidato a 
Intendente Sr. Fabián Agüero.

5 de Octubre
MUESTRA DE ARTE
Artista: Natalia Sganga.

6 de Octubre
CARRERA DE 3 Y 10 KM
En conjunto con el Parque Industrial se efectuo esta 
carrera a la que asistieron casi 1.000 participantes. 
Una actividad integradora, que ademas tuvo 
el objeto colaborar con la asociacion civil “Un 
Hospital Para Pilar”.

6 de Octubre
SENSORIAL TANGO
Incorporacion de movimiendos de danza del tango.
La licenciada en Psicologia Nadia Bellosi lidera 
la actividad puesto que esta orientada al trabajo 
psicoanalitico deportivo y corporal.

7 de Octubre
MISIÓN COMERCIAL A MIAMI
Conjuntamente con Red Consulting USA y 
CAMACOL participamos en el armado de esta 
mision comercial.
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10 de Octubre
Reunión con candidato a Intendente 
Federico Achaval.

10 de Junio
CLUB SOCIAL UNIÓN
Presentes en la Cena Show Club Social 
Unión del Pilar.

14 de Octubre
RONDA DE NEGOCIOS MULTISECTORIAL 
"CORREDOR PRODUCTIVO NORTE 2019".

15 de Octubre
AUMENTAR VENTAS
Adquiriendo conducta de LIDERAZGO. 
Consultora Vias estuvo a cargo de la actividad.

16 de Octubre
SEMINARIO UTN DELTA
En el Parque Industrial de Pilar.

17 de Octubre
Presentación candidato a Intendente 
Nicolás Ducote.

17 de Octubre
Reunión con las autoridades de seguridad.

18 de Octubre
CONCURSO DE FOTOS POR EL 
DIA DE LA MADRE
Se recibieron 42 fotos de los asociados y 
se sortearon algunos regalos.

18 de Octubre
COUCHING FIN DE CURSO Y 
ENTREGA DE DIPLOMAS

24 de Octubre
EL PODER DE LAS DIOSAS
En el salon auditorio de Diagnostico Maipu. 
La consultora: FE-DWE estuvieron a cargo de 
la actividad. Para agasajar a las madres con 
sorteo a las asistentes.

27 de Octubre
INDUSTRIA 4.0
Adiba/SCIPA en el IAE Representados por 
Santiago Piermarini, Hugo Saini ,Fabiana 
Basile, Eva Gonzalez, Matias Dentoni.

28 de Octubre
Presentes en la ceremonia de entrega 
de certificados de Oficio en el Vice 
consulado de Bolivia.

6 de Noviembre
PYMES AL MUNDO SUMMIT 2019
Representados por Fabiana Basile.

9 de Noviembre
CENA ANUAL 
ANIVERSARIO SCIPA

13 de Noviembre
Ing. Gerardo Rios secretario de FEBACOM.

14 de Noviembre
Invitacion a mesa de trabajo por 
“Ruta del Polo”.
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SCIPA INFORMA

26 de Noviembre
ADIBA Asociación de Industriales de la 
provincia de Buenos Aires, sector industrial 
de FEBA, firma convenio de cooperación con 
UIPBA - Unión Industrial de la Provincia de 
Buenos Aires. Asistió Gerardo Rios.

SCIPA PRESENTE EN LA ASAMBLEA 
Y ALMUERZO DE F.E.B.A.
Representados por Gerardo Rios, Cristian 
Hait, Hugo Saini y Matias Dentoni.

30 de Noviembre
SCIPA EN E.E.S.T. N° 1 DE PILAR
CHARLA SOBRE INDUSTRIA 4.0 
Representado por Matias Dentoni.

1° de Diciembre
SCIPA PRESENTE EN EL 
ALMUERZO ANIVERSARIO DE LA 
ASOCIACION ITALIANA
Representada por Daniel Castro.

3 de Diciembre
MARKETING EN TIEMPO DE CRISIS

4 de Diciembre
BONFANTI  EN EL PARQUE 
INDUSTRIAL

4 de Diciembre
CURSO GRATUITO DE 
COMUNICACIÓN EN PILAR

6 de Diciembre
BALANCE DE GESTIÓN 2015/2019 DE LA 
DEFENSORÍA DEL PUEBLO DE PILAR
Representado por Daniel Castro.

29 de Noviembre

12 de Diciembre
COMO ESTAR EN CONTROL DEL 
NEGOCIO SUPERANDO EL DÍA A 
DÍA - VISIÓN Y ESTRATEGIA
DESAYUNO INTERACTIVO PARA PYMES Y 
EMPRENDEDORES.
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14 de Noviembre
PRESENTACION DE MUJERES 
POR LA INDUSTRIA EN IAE
Viviana Luminari, Carolyn Ferrea, Fabiana 
Basile y Edit Dominguez.

16 de Noviembre
MUESTRA DE ARTE
La artista Maria Isabel Burcheri, presento 
sus obras de pintura, fotos y esculturas. La 
muestra estuvo una semana.

18 de Noviembre
CLASES DE MOSAIQUISMO

21 de Noviembre
DESAYUNO DE TRABAJO EN LA C.A.C.
Como hacer negocios en el Mercado Global – 
Representando y disertando Hugo Saini.

23 de Noviembre
BLACK FRIDAY – 
CAPACITACIÓN FEBA
Representados por FABIANA BASILE.

25 de Noviembre
SCIPA EN LA EMBAJADA DE 
PARAGUAY
Representado por Fabiana Basile con las  
Dras. Gloria Sosa y Luz Lopez.
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